

# BOSSMAN

## Kemenkumham Jateng Rapat Evaluasi Pelaksanaan Aksi HAM dan Persiapan Aksi HAM 2023

Narsono Son - [JATENG.BOSSMAN.CO.ID](http://JATENG.BOSSMAN.CO.ID)

Feb 27, 2023 - 19:33



*Kemenkumham Jateng Rapat Evaluasi Pelaksanaan Aksi HAM dan Persiapan Aksi HAM 2023*

SEMARANG - Pastikan pelaporan capaian Aksi HAM meraih hasil yang maksimal, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah gelar rapat evaluasi pelaksanaan Aksi HAM tahun 2022 dan persiapan koordinasi Aksi HAM tahun 2023.

Sementara kegiatan bertempat di Ruang Rapat Yudhistira Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Senin (27/02/2023).



Membuka kegiatan, Kepala Kantor Wilayah melalui Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Nur Ichwan didampingi Kepala Bidang HAM, Lista Widyastuti dan Kasubbid Pemajuan HAM, Moh. Hawary Dahlan mengatakan bahwa peran Sekretariat bersama RANHAM (Rencana Aksi Hak Asasi Manusia) harus diperkuat.

“Peran Sekretariat Bersama RANHAM perlu diperkuat dalam upaya mengkoordinasikan, memantau, memverifikasi, mengevaluasi dan melaporkan pelaksanaan Aksi HAM sesuai dengan kewajiban Indonesia di Forum Internasional,” Ujar Nur Ichwan.

Lebih lanjut, pria yang kerap disapa Iwenk ini menjelaskan bahwa tujuan dari rapat ini untuk mengidentifikasi dan mengantisipasi berbagai persoalan yang dihadapi kementerian, lembaga, dan pemerintah daerah dalam pelaksanaan aksi HAM.

“Kegiatan ini merupakan salah satu wahana dalam upaya mengidentifikasi untuk mengukur atau menilai apakah suatu kegiatan atau program yang dilaksanakan sesuai dengan perencanaan atau tujuan yang ingin dicapai,” Sambungnya.

Sebagai informasi, pada kegiatan ini dimoderatori oleh Koordinator Bantuan Hukum dan HAM, Biro Hukum Setda Prov Jateng, ZRP Tj Mulyono dan dinarasumberi oleh Koordinator Kerjasama Dalam Negeri dan RANHAM Wilayah 1 Ditjen HAM, Widayati dan Kepala Bagian Hukum Setda Kabupaten Demak, Kendarsih Iriani serta diikuti oleh 35 Bagian Hukum dan BAPPEDA seluruh Kab/Kota di Jawa Tengah.

(N.Son/\*\*\*)